

Apreciado hermano:

Voy a comentarte algunas cosas que considero muy importantes para la vida del Movimiento, en este su nuevo año de actividades, y que se relacionan como siempre, contigo porque de tí únicamente dependen.

Sea lo primero decirte que el éxito del programa en que el Movimiento se ha embarcado este año, exige que tú lo tomes en serio y que te sientas coautor de él. A esta hora cuando ya lo he difundido suficientemente, espero que lo habrás comprendido a cabalidad y que la parte en que tu iniciativa se espera con urgencia como es en la del compromiso con algún campo concreto, ya se halla satisfecha.

El estudio de la parte de formación lo iremos haciendo como está previsto a través de las fichas y en cada una de las reuniones de Equipo. Voy a sugerirte que consideres con mucha atención sus comentarios y que recibas cada ficha no como una más, sino como algo que va a acrecentar en tí el conocimiento de lo que el tema general es, y que por comprenderlo tanto va a lanzarte cada vez con más fuerza, a vivirlo.

Yo deseo que marchemos en este año con mucho entusiasmo a ver si logramos conseguir que nuestros planes, que tradicionalmente han quedado recortados en su ejecución, empiecen con éste a cumplirse aunque sea con sus defectos. Procuremos estar siempre como en una continua revisión de él porque nos interesa, y a no mirarlo como algo que tiene que formar parte de la reunión de equipo porque sí, sino porque es lo más indicado por el avance del Movimiento y según las circunstancias, para nosotros en bien de la Iglesia.

El que te adjunto es un documento especial, un decreto del Concilio muy acorde como él, con lo de nuestro tiempo. Luego iniciaremos con las publicaciones ordinarias desde hace muchos días suspendidas, que en desarrollo del plan de publicaciones que para evitar la disgregación de temas va a referirse especialmente al tema de Comunidad Misionera, tendremos en este año. No significa esto sin embargo que no iremos a tener otros documentos sobre diversos temas.

Cuenta siempre con la colaboración de la Secretaría Coordinadora y procura tener muchas iniciativas; piensa en la importancia de nuestro Movimiento y no te sientas como incrustado en él sino como su parte vital, desea conocerlo cada vez mejor y pregunta mucho. Tú sabes que el Movimiento tuvo al ingresarte el error de no darte una información completa de lo que pretenden, de su estructura, de sus reuniones y en fin, de todas sus cosas.

Unámonos en el estudio y en la acción y alegrémonos por la realización de cosas concretas, pero principalmente por el avance espiritual y por el progreso de un cristianismo integral en nosotros.

Olvidaba decirte que también este año vamos a celebrar la Jornada Teológica durante los días de Semana Santa; yo quiero invitarte desde ahora, empieza a vencer todos los obstáculos para que aproveches esta magnífica oportunidad, tienes un mes para distribuir tu tiempo de tal manera que esos días de Semana Santa no te hagan falta para nada especial. Luego volveré a hablarte de esto que será la más inmediata realización del movimiento a escala nacional, para darte más detalles. Lo importante es que desde hoy pienses en asistir a ella.

Hasta que tenga la oportunidad de verte personalmente, me despidó

Affmo. en Cristo,

CARLOS HORACIO URHAN R.

Secretario Coordinador Nal.